

Jungtiere 2016 - 2. Teil - Dr. Ulf Schneider

Eine kurze Magnani mit waagerechter Haltung, breiten, geraden Stand und sg Halseinbau sowie Kopfpunkte. An Körperhöhe und Unterlinienrundung muss sie noch zulegen.



Eine kräftige Magnani mit prima Stand, Körperhöhe, Frontbreite und Halseinbau. Auch das Köpfchen mit dem freien, runden Auge kann gefallen.

Eine Schietti mit waagerechter Haltung, geradem Stand und sg Halseinbau. Die Kopf- und Schnabelhaltung wünsche ich mir waagerechter. Die Grundfarbe lässt noch zu wünschen übrig. Auch etwas mehr Körperhöhe wäre von Vorteil.



Eine kurze, gerundete Magnani mit prima Körperhöhe, Unterlinie, Halseinbau und Köpfchen. Der Stand kann noch etwas sicherer werden.

Bei dieser Magnani gefällt der breite, gerade Stand. Auch der volle Hals und der Kopf sind okay. Den Abschluss wünsche ich mir etwas kürzer und an Körperhöhe muß sie noch zulegen.



Eine rotfahl-dunkelgehämmerte Schietti mit waagerechter Haltung, geraden Stand mit guter Standhöhe und fester Feder. Auch Halseinbau und Kopf können gefallen. Etwas mehr Frontbreite wird noch kommen.

Eine kräftige Schietti mit waagerechter Haltung, Körperhöhe und prima Stand. Sehr guter Kopf mit Stirnaufbau und Scheitelhöhe. Der volle Hals könnte noch zurückgelegter sein. Die Grund- und Bronzefarbe muss noch satter werden.



Diese blau-dunkelgehämmerte Schietti zeigt waagerechte Haltung, einen vollen Hals und sg Kopf. An Körperhöhe und Unterlinie kann sie noch zulegen und der Stand etwas fester werden.

Ein dunkler Schietti mit waagerechter Haltung, breitem, geradem Stand und Rücken Kürze. Auch Halseinbau und Köpfchen können gefallen. Die Unterlinie voller und die Schildfarbe reiner wären meine Wünsche.



Bei diesem Modena gefällt der breite, gerade Stand. Auch der volle Hals und das Köpfchen mit sg Stirnaufbau und Scheitelhöhe sind okay. Aber durch fehlende Körperhöhe und langem Abschluß wirkt die Taube oval. Auch farblich ist viel Luft nach oben.

Eine kurze Modena mit geraden, breit angesetzten Ständern, sg Halseinbau und Köpfchen sowie fester Feder. Die Haltung wünsche ich mir etwas ausgewogener, die Unterlinie voller und die Schildfarbe deutlich mehr Bronze.



Kräftige, breit angesetzte Ständer, kurze Form mit Frontbreite. Der volle Hals ist prima zurückgelegt mit einem schönen Köpfchen darauf. Die Unterlinie wird noch voller werden und die Schildfarbe satter und reiner.

Kommentiert am 20.6.2016

Jürgen Lange, Sonderrichter u. Zuchtwart